## **ふれあい** フォトギャラリー



かわいらしい子どもたちの姿にお年寄りたちは大喜び

## お年寄りと仲良くひなまつり

菊水やよい児童会館で2月25日、ひなまつり会が開催され、同館を利用する小学生と地域の老人クラブのお年寄りら約50人が参加しました。これは、子どもたちとお年寄りの交流の場として同館が毎年開催しているもの。子どもたちは、ひな人形にふんして登場したり、お年寄りと一緒に歌や踊り、昔遊びなどを楽しんだりました。

## 地域のためにボランティア

市立幌東中学校の生徒約40人が3月3日、ボランティアで区内の消火栓147カ所の除雪・清掃を行いました。これは、同校の生徒会が地域のために役に立つことをしたいと企画し、全校生徒に参加を呼び掛けたもの。生徒たちは自宅からスコップやつるはしを持って集合し、白石消防団菊水西分団の協力の下、てきぱきと作業を行っていました。



除雪の後はタオルで丁寧にふきました



意外に知られていない薬の知識を学びました

## うっかり薬を飲み忘れたら?

3月1日、「薬の正しい使い方」と題した健康教室が保健センターで開催され、区民約40人が参加しました。講師の菊水ひまわり薬局の川口敬秋(かわぐち・ひろあき)さんが、薬の正しい服用方法や薬の副作用、保管場所などについて、クイズ形式で分りやすく解説。「薬選びは自分の体のサイズに合わせて洋服を選ぶのと同じこと。医師に相談なく飲まないように」などと参加者に呼び掛けました。